
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二戸市立福岡小学校 学校だより 
発行日 Ｒ５．５．２６ 
第６号 （文責：佐藤純子） 

二戸市福岡字下川又１５ 

電話０１９５－２３－６１５５ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○教育委員  阿部 歩 さん  ＊前ＰＴＡ会長さんです 

  声を出せる運動会、本当に良かったです。感動！！  

みんな、コロナの３年間、よくがまんしました。えらかった！！  

みんなの笑顔が見られて嬉しかったです。 

運動会でがんばったことを、これからの生活にいかしてくださいね。 

○学校運営協議会委員  沼井 賢壮 さん 

  新型コロナウイルスの影響なく、４年ぶりに開催された運動会は、活気にあふ

れていて、見ていた私も興奮しました。子ども達も、制限のない運動会を心から

楽しんでいるように感じました。開校１５０周年という節目に特別な競技も行わ

れ、子ども達にも、訪れた方々にも、心に残る運動会だったと思います。 

  このようなすばらしい運動会にお招きいただき、心より感謝申し上げます。 

○旧職員  永井 悦子 さん 

  ４年ぶりの活気あふれた運動会、とても素晴らしかったです。一生懸命に応援したり、競

技したりする子ども達の姿が見られたこと、とても嬉しかったです。１５０周年記念特別競

技は、保護者や子どもの笑顔がたくさん見られて、よい企画だなと思いました。 

  総練習は炎天下、本番は寒い日でしたが、子どもたちはよくがんばったと思います。みな

さま、お疲れさまでした。 

～がんばった先の笑顔を目指して～ 

明治６年７月２３日開校 

５月２０日（土）、運動会を行いました。団体競技や特別競技もあり、大いに盛り上がりました。 

 150周年記念 
 

赤組応援団 白組応援団 

 ４年ぶりに制限のない中で運動会を行うことができました。 

少し肌寒い中ではありましたが、前日の雨のお陰で校庭の状態は最高でした。 

開会式後は、互いの健闘を祈ってエール交換を行い、そのあとは応援合戦、徒競走…と、

プログラムを進めていきました。子ども達は、ご来場の方々から大きな声援を受けて、思い

切り競技や応援に取り組み、とても嬉しそうでした。５・６年生は一人一役の係を務め、ス

ムーズな運営に大きな力を発揮しました。笑顔でいっぱいの運動会となりました。 
 

運動会を見にいらしたご来賓の方から

感想をお寄せいただきました。 

創立１５０周年を祝って、３種目行いました。

競技に参加してくださった皆さん、 

５・６年生全員が、放送係、出発係、決勝係、準備係、得点係、賞品係、児童係、

応援係として運動会の運営を支え、高学団の役割をしっかり果たしました。 

玉入れ １年生 対 大人１５人 

男子選抜リレー 女子選抜リレー 

がんばって走った、がんばって応援した……。そのあと自然に笑顔になっている子ども達の姿が印象的

でした。学年を超えたあたたかいふれあいもたくさんあり、思わずシャッターを切りました。 

綱引き ６年生 対 大人１５人 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 小学校最後だったので、応援合戦から、勝てるよ

うに努力しました。前まで運動がきらいだったけ

ど、「がんばろう」と思えたことが、成長したかな？

と思いました。 

 他の友だちも、走るのが早くて、かっこよかった

し、係の仕事を一生けん命やっていて、「がんばっ

てるな」と思いました。     【６年１組】 

 徒競走は、あきらめずにできたから１位になれて

うれしかった。綱引きは、練習でもずっと赤に負け

ていたけど、勝てて、あきらめなくてよかった。 

応援では、応援合戦以外でも全力でできた。すぐ

に徒競走が始められるように、素早くテキパキ行動

できた。 

 ５年生の人が自分の係を忘れたときに、望さんが

「やります」と言っていて、まねしたいと思った。 

【６年１組】 

 徒競走も全力で走れたのでよかった。競技中の応

援も大きな声が出せたのでよかった。係活動を自分

の番のときにやり忘れないでできたのでよかった。 

 決勝係の遙人くんが、他の人が来てないときに代

わってやっていたのでいいと思った。 

【６年１組】 

 

 競技を最後まであきらめずにできた。競技の応

援も最後まで大きな声でできた。徒競走では、全

力で走れてよかった。 

 上野くんが大きな声で応援していてすごいと

思った。翔琉くんが１年生とかの列がずれたとき

に、列を直しているところがすごいと思った。 

【６年１組】 

 徒競走では、本気を出したけど３位でした。もう

少しで、追い越せそうだったけど、追いつけなかっ

たです。くやしかった。 

係では、副団長として応援係をしました。朝や業

間、放課後も残って練習しました。みんなのために

責任をもってやりました。よかったです。 

 がんばりや輝きが見られたのは航希くんです。

理由は、応援団長として、大きな声を出したり、最

後まで大きな声をだしたりしていたからです。あ

とは、望奈美さんです。理由はゴールテープをずっ

と持っていて、声を出していて中心になっていた

からです。あと、ゆりなさんです。放送係の係長と

して、聞きやすい声で放送していたからです。 

【６年２組】 

 

 競技や係活動をがんばれたのでよかった。特に、

係活動で、皆と協力してがんばれたので、すごくう

れしかったです。 

 １・２年生が、応援のときに、大きな声を出して

応援をしていたので、すごいと思いました。 

【６年２組】 

 

 徒競走では、３位に入る自信がなくて、少しあきらめていたけど、本番は一回きりだし、最後

の運動会だったので、本気で最後まで走りました。３位になれてうれしかったです。綱引きは白

組が強すぎたけど、みんなで協力してできてよかったです。 

 みんな係に集中し、まちがえずに係に取り組んでいました。全員が協力し、団体競技や個人競

技をやっていました。                           【６年２組】 

 徒競走で３位を目指したけど４位で悲しかった

けど、全力で走れてよかったです。綱引きは、総練

習で全部負けていたけど、本番で勝ててよかったで

す。柚香ちゃんがリレーでがんばっていて、リレー

選手に選ばれていて、すごいと思いました。 

 航希くんと佑真くんと応援団全員が声をいっぱ

い出していて、すごくがんばっていると思いまし

た。               【６年２組】 

子ども達のがんばる姿や笑顔がたくさんありま

した。６年生の作文と合わせて紹介します。 

選手宣誓 

徒 競 走 

徒 競 走 
徒 競 走 

１年チャンスレース 

２年チャンスレース 

３・４年生 団体競技 

５・６年生 団体競技 


